



Pièces

7 Pièces

Référence

V3190VA

Prix

1 890 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Dans l'un des secteurs les plus recherchés de Valbonne, à 15 minutes à pied du village, au calme d'une impasse, une jolie villa familiale entièrement rénovée comprenant 5 chambres, sur un terrain plat de 2 528 m² avec piscine. Le rez-de-chaussée présente un vaste séjour cathédrale, une cuisine ouverte avec salle à manger et arrière cuisine, deux chambres avec salles de douche, une chambre d'amis ou bureau, une chambre parentale avec salle de douche et dressing. L'étage offre un espace bureau-salle de jeux ou bibliothèque, une chambre avec salle de douche. Une cave, un abri pour 2 voitures et de ...

In one of the most sought-after areas of Valbonne, 15 minutes' walk from the village, in a quiet cul-de-sac, an attractive, fully renovated 5-bedroom family villa set in 2,528 sqm of flat grounds with swimming pool. The ground floor features a vast high-ceilinged living room, an open-plan kitchen with dining room and pantry, two bedrooms with en-suite shower rooms, a guest bedroom or study, and a master bedroom with en-suite shower room and dressing room. The first floor encompasses a study/games room or library, and a spare bedroom with shower room. A cellar, a 2-car carport and numerous ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

